

広報 のみ

Nomi City News Letter

12月号

2019 No.179

広報能美



功績をたたえて
市表彰・叙勲の方々を紹介

世界陸上競技選手権大会の優勝を報告
鈴木雄介選手が能美市に凱旋

アジア射撃選手権大会 女子ライフル3姿勢
平田しおり選手が銅メダル獲得

能美市原動機付自転車等
オリジナルナンバープレートデザイン
投票結果発表

表紙：「2019 タント名曲選 クラシック&ジャズ 秋の調べと夢のハーモニー 能美市ゆかりのミュージシャンが集う、ドリームステージ」で披露された能美市合併10周年記念曲「Song Of Nomi」のスペシャルバージョン



叙勲
瑞宝双光章

元山 洋さん
緑が丘

元山さんは37年にわたり、公立小学校の教員、校長として初等教育に精励。寺井小学校や粟津小学校の校長も歴任されました。

「教育の原点は子どもとのふれあいにある」と教育活動や課外活動の思い出などを振り返り、受章に対しては「子どもたちと過ごした貴重な時間と、保護者の協力があってのおかげです。そして上司や先輩、同僚の支えをはじめ、地域の方々の協力があったからこそです。充実した教員生活を送ることができ、感謝しています」と述べられました。



叙勲
瑞宝単光章

中 賢二さん
三ツ屋町

中さんは旧辰口町と合わせて、37年余り消防団の団員として、地域の安心安全に貢献されました。消防団在籍時は、消防・防災活動や行方不明者の捜索活動などに尽力され、消防団団長も務められました。

受章に際し「地域を守りたいという願いによって、長年続けることができたと思います」と述べられました。

市表彰
公益功労賞

能美市消防団根上分団

平常時の予防・防災活動や火災時の消防防災訓練に積極的に励み、今年度の石川県消防操法大会において能美市初となる優勝を成し遂げられました。



叙勲
瑞宝単光章

高田 武治さん
大長野町

高田さんは40年にわたり、郵政省（現日本郵政グループ）などの職員として郵政事業の振興に寄与されました。主に寺井郵便局で勤務し、地域に根ざした活動で地域社会の発展に貢献されました。

受章に際し「地域の皆さまとのつながりがあったからこそです。上司や部下にも恵まれました。支えてくれた全ての方に感謝しています」と述べられました。

功績をたたえて

11月3日、根上総合文化会館で、能美市表彰式が行われ、長年にわたり、産業経済や地方自治、消防またはスポーツの各分野で、功績のあった3名の方と1団体が表彰されました。

また、11月3日付けで発表された「秋の叙勲」は、市内から田上 好道さんと元山 洋さん、高田 武治さん、中 賢二さんが受章されました。10月12日付けで発表された「危険業務従事者叙勲」では、元3等陸佐の木村和孝さんと元警視正の新田栄二さんが瑞宝双光章を、元3等空尉の山下寛朗さんが瑞宝単光章を受章されました。



市賞
叙勲 旭日小綬章

田上 好道さん
小杉町

能美市商工会会長をはじめ同役員として地域経済の活性化に努められました。25歳で鉄工所を起業した際、税務申告や借入れの方法など商工会の経営指導に助けられたご経験から、その恩返しをしたいと平成23年に石川県商工会連合会会長に就任されました。平成27年には県に働き掛けていた中小企業振興条例の制定を実現しました。また、全国商工会連合会副会長としても在職し、能美市内外の商工業の発展に多大な貢献をされています。



市表彰
スポーツ特別賞

鈴木 雄介さん
松が岡

第17回世界陸上競技選手権大会男子50km競歩において優勝、同競技日本人選手初となる金メダルを獲得されました。



市表彰
自治功労賞

平野 俊也さん
牛島町

保護司を20年にわたり務められ、その間小松能美保護区保護司会能美支部長として、更生援護、犯罪や非行の無い明るい地域社会づくりに尽力されました。

世界陸上競技選手権を振り返って 鈴木選手から市民の皆さんへメッセージ

今回のメダルは石川県の皆さん、そして能美市の皆さんをはじめとする多くの方々のご声援があったからこそとれたものだと思います。小さい頃から、この地・町に支えられて、のびのび育ってきたことが今の金メダルにつながっているのかなと感じています。

そしてパブリックビューイングをしていただけたということは知っておりましたので、競技中も皆さんが応援しているということをしっかり心の中に持ち続け、ゴールの最後の最後までイメージして歩いていました。ラスト10キロというのは本当につらく、途中徒歩になる場面もあるぐらいゴールできるか不安でしたが、応援していただいたおかげでなんとか我慢できたかなというふうに思っております。本当に熱いご声援ご支援ありがとうございます。

今後も上を目指してがんばりますので、さらなるご声援ご支援をよろしくお願いいたします。

鈴木雄介選手が能美市に凱旋 世界陸上競技選手権大会の優勝を報告

10月23日、第17回世界陸上競技選手権大会男子50km競歩で金メダルを獲得された鈴木雄介選手の優勝報告会を市役所本庁舎で開催しました。

当日は、鈴木選手と恩師の内田隆幸コーチ（福岡町）のインタビューや、花束贈呈などが行われました。また優勝を記念して作成した等身大パネルの除幕も行われました。パネルは市役所本庁舎の市民ホールに展示されています。

